

Die Damen...

03.11.2013 09:49

Die hübschen Ladies

Heute Nacht haben wir Fiona und unsere Freunde bei der Ankunft am Paderborner Flughafen überrascht, was richtig toll gelungen ist. Die kleine Urlauberin schläft jetzt natürlich noch, da wir letzte Nacht natürlich noch lange über den Urlaub geklönt haben. Fiona war begeistert vom Angebot der Aida und auch die anschließende Woche Mallorca fand sie toll und entspannend. Das haben wir gerne gehört...



Ich habe mich in dieser Woche mit der Planung kommender Würfe beschäftigt und meine Mia bekuschelt. Das Frühjahr wird dann bunt... Mia ist derzeit sehr anschmiegsam, was ich mal als gutes Zeichen werte. Ich würde mich sehr über kleine Weihnachtswunder freuen. Da Suzy läufig ist, bleibt Joschi noch eine Woche bei Iris und Bruno, wo er sich sehr wohl fühlt. Mit Dylan klappt es jetzt noch ganz gut, aber bei dem nächsten Läufigkeitsmarathon hier, wird auch er ausziehen, das ist dann nicht so anstrengend für die Jungs.

Das Wetter heute lädt jedenfalls zum Hundekuscheln auf dem Sofa ein...



So ist meine Mia...hier mit Ben, als Mia 15 Wochen alt war

Einen Kommentar schreiben

